



Ernesto Gasco denuncia el ataque a una de sus oficinas electorales

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha condenado la aparición de pintadas en la fachada de una de sus oficinas electorales, concretamente la ubicada en el barrio de el Antiguo.

La oficina ha aparecido con pintura negra tachando la imagen del Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y la expresión “GAL abstentzia”.

Ernesto Gasco ha señalado que “en las próximas elecciones se trata de elegir en paz y libertad. Si algunos sabemos lo que ha costado conseguirlas somos los socialistas. Los intolerantes no nos van a dar lecciones de ningún tipo.”

“Siempre hemos trabajado por el acuerdo y por el diálogo, algo de lo que nos sentimos orgullosos”, ha destacado Gasco. “Con actos de esta naturaleza no nos van a parar. Somos la garantía de freno a la intolerancia”.

Ernesto Gasco, Alcalde 2019

